

Archiv 29.06
Geschäft 2021-059
Status öffentlich
Stossrichtung 6 Finanzen / keine 2. Stossrichtung

gemeinde bassersdorf
gemeinderat

Beschluss des Gemeinderates vom 13. April 2021

Liegenschaften, Kunstrasen Fussballplatz bxa Sanierung Kunstrasen Kreditabrechnung

Ausgangslage

Mit Beschluss vom 4. Februar 2020 (2020-16) bewilligte der Gemeinderat einen Kredit in der Höhe von CHF 640'000 inkl. 7.7 % MWST für die Sanierung des Kunstrasens auf der Anlage der bxa. Die Arbeiten sind abgeschlossen.

Kreditabrechnung Sanierung Kunstrasen

Bewilligter Kredit vom 4. Februar 2020 (inkl. MWST)

CHF 640'000.00

Kreditabrechnung (inkl. MWST)

CHF 775'917.06

Kreditüberschreitung (inkl. MWST)

CHF + 135'917.06

Kreditüberschreitung in Prozent + 21.23 %

Kosten in CHF inkl. MWST	KV Original	Abrechnung	Abweichung
BKP 1 Vorarbeiten	232'000.00	372'170.81	+140'170.81
BKP 4 Umgebung, Fussballrasen, Umzäunung	362'000.00	376'052.25	+14'052.25
BKP 4 Honorare, Pläne	46'000.00	27'694.00	- 18'306.00
Total	640'000.00	775'917.06	+135'917.06

Begründung der Abrechnungsdifferenzen:

Umgebung

Die alte Elastikschicht war mehr als doppelt so dick als bei den Probepunkten gemessen wurde, dadurch ergab sich ein viel grösseres Volumen für den Abtransport (170 Tonnen gegenüber 70 Tonnen gemäss KV). Auch konnte dieses Material nicht wie üblich entsorgt werden, da es zu viel Zink im Material hatte. Das Material musste somit als Sondermüll entsorgt werden (Kosten pro Tonne um 46 % höher als im KV vorgesehen). Dies führte hauptsächlich zu der ausgewiesenen Kostenüberschreitung.

Um die Sicherheitsvorschriften des Fussballverbands SFV einhalten zu können, wurden neue Spielerbänke bestellt und vorschriftsmässig am richtigen Ort versetzt. Die Spülstutzen mussten neu erstellt werden. Diese waren vom ursprünglichen Ersteller in den Plänen eingezeichnet, aber nicht vorhanden.

Pläne

Der ganze Platz wurde mit den Anpassungen auf einem neuen Plan erfasst. Es sind dort die Spülstutzen, die Sprinkleranlage und die genauen Masse der neuen Fussballfelder festgehalten. Der Kunstrasen wurde vom Fussballverband Region Zürich abgenommen und weist keine Mängel auf.

Beiträge von Dritten

Das Sportamt des Kantons Zürich unterstützt das Projekt mit einem Beitrag von CHF 64'000 aus dem kantonalen Sportfonds. Der Betrag ist infolge des Bruttoprinzips nicht in der Kreditabrechnung enthalten. Die Netto-Baukosten belaufen sich somit auf rund CHF 711'917.06.

Der Gemeinderat beschliesst

1. Die vorliegende Kreditabrechnung für die Kunstrasen Sanierung über CHF 775'917.06 mit einer Kreditüberschreitung von CHF 135'917.06 (+ 21.23 %) wird genehmigt.

Mitteilung elektronisch an:

- _ Rechnungsprüfungskommission
- _ Abteilungsleiter Finanzen + Liegenschaften
- _ Bereichsleiter Liegenschaften
- _ Bereichsleiter Rechnungswesen
- _ Akten (Original)

Beilagen:

- _ Auszug Finanzbuchhaltung
- _ Bauabrechnung FKSportbau

Gemeinderat Bassersdorf

Doris Meier-Kobler
Gemeindepräsidentin

Christian Fleisch
Verwaltungsdirektor

Für Rückfragen ist zuständig:

Daniel Irminger, Tel. 044 838 85 88, daniel.irminger@bassersdorf.ch